

## **INDRA PONE EN MARCHA LA GRAN PLATAFORMA PARA CENTRALIZAR Y AGILIZAR LA GESTIÓN FISCAL DE ARGELIA**

- **El proyecto *Jibayatic*, impulsado por la Dirección General de Impuestos (DGI) de Argelia, cumple su primer y más importante hito con la entrada en operación del centro piloto de El Harrach, en Argel, que va a permitir el despliegue de la mayor parte de los tributos estatales**
- **Gracias a esta iniciativa, la administración pública argelina podrá integrar y automatizar la recaudación de tributos, incrementar la eficacia en la lucha contra el fraude y reducir costes**
- **Supone, además, una notable mejora del servicio al contribuyente, ya que facilitará los trámites para el cumplimiento de las obligaciones tributarias por vía electrónica y dotará de mayor transparencia a los procedimientos fiscales**

**Madrid, 9 de mayo de 2017.-** Indra, una de las principales empresas globales de consultoría y tecnología, cumple el primer y más importante hito de *Jibayatic*, el gran proyecto de modernización del sistema tributario de Argelia, tras la entrada en operación del nuevo sistema de gestión fiscal en el centro piloto del CDI (Centre des impôts) de El Harrach, en Argel.

El proyecto, impulsado por la Dirección General de Impuestos (DGI) del Ministerio de Finanzas de Argelia, está basado en el ERP de gestión tributaria de SAP y tiene como objetivo crear un sistema de información centralizado y único a nivel nacional para dar soporte de forma automatizada al conjunto de las tareas de gestión fiscal. Al mismo tiempo, persigue aumentar la eficacia en la lucha contra el fraude gracias a la trazabilidad y control de la información, tanto en el ámbito nacional como local, para cada uno de los 600 centros de recaudación que se encuentran distribuidos por todo el país.

La puesta en marcha de la plataforma en el centro de impuesto de Argel Este, constituye la fase más relevante del proyecto dado que supone el primer contacto de los usuarios con la solución y engloba los impuestos no petrolíferos con el nivel de recaudación más elevado, como son el IVA, Sociedades, Renta y Tasa de Actividad profesional.

Su entrada en operación ha permitido validar las funcionalidades básicas de la gestión fiscal, lo que representa casi un 60% de las definidas en el alcance global del proyecto. Es el caso de la presentación de las declaraciones, identificación automática de los incumplimientos fiscales, pago de obligaciones y deudas fiscales, generación de propuestas de liquidaciones, reembolsos o generación de certificaciones de situación fiscal, entre otros. Una vez extendida esta primera fase al resto de los centros, se irán sumando el resto de impuestos, incluidos los petrolíferos y del gas, que gravan las actividades en dichos sectores de numerosas multinacionales con presencia en el país.

### **Gestión más transparente**

Gracias a este proyecto, la DGI podrá integrar toda la información de gestión fiscal, mejorar la identificación de las obligaciones fiscales de los contribuyentes e incrementar los niveles de recaudación gracias a la trazabilidad de los datos y mayor control sobre el fraude. Asimismo, la automatización de la gestión fiscal permitirá reducir costes de operación y mejorar los niveles de control.

También aportará una notable mejora en el contenido y la calidad de los servicios a los contribuyentes, ya que facilitará los trámites para el cumplimiento de las obligaciones tributarias por vía electrónica y dotará de mayor transparencia a los procedimientos fiscales.

El proyecto constituye, además, la mayor referencia mundial de una implantación del sistema de gestión tributaria de SAP, lo que abre a Indra un amplio abanico de oportunidades en el mercado de administraciones públicas internacional. La plataforma dará soporte a la actividad de los 10.000 funcionarios de la DGI y facilitará el intercambio de información en toda la organización, compuesta por siete direcciones centrales ubicadas en la sede central, nueve direcciones regionales de impuestos, 51 direcciones provinciales y más de 300 servicios locales descentralizados.

En la actualidad, más de 100 millones de contribuyentes son gestionados por sistemas en cuyo desarrollo ha participado Indra. Esta experiencia le ha permitido validar con éxito soluciones orientadas a mejorar la eficiencia del control fiscal y, con ello y entre otras ventajas, aumentar la efectividad en la lucha contra el fraude.

**Acerca de Indra**

Indra es una de las principales empresas globales de consultoría y tecnología y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Dispone de una oferta integral de soluciones propias y servicios avanzados y de alto valor añadido en tecnología, que combina con una cultura única de fiabilidad, flexibilidad y adaptación a las necesidades de sus clientes. Indra es líder mundial en el desarrollo de soluciones tecnológicas integrales en campos como Defensa y Seguridad; Transporte y Tráfico; Energía e Industria; Telecomunicaciones y Media; Servicios financieros; y Administraciones públicas y Sanidad. A través de su unidad Minsait, Indra da respuesta a los retos que plantea la transformación digital. En el ejercicio 2016 tuvo ingresos de 2.709 millones de euros, 34.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países